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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена оценке уже используемых, а также разработке новых методов получения параметров, которые необходимы для анализа и повышения эффективности работы бесщеточной системы возбуждения. Задачи, которые решались в ходе исследований: 1. Разработка метода регистрации тока возбуждения главного генератора по току возбуждения вращающегося возбудителя. 2. Оценка эффективности реализации жесткой отрицательной обратной связи (ЖОС) по току возбуждения возбудителя. 3. Оценка точности формирования входного сигнала канала стабилизации внутреннего движения при измерении тока ротора главного генератора с помощью диаграммы Потье. В результате был разработан метод регистрации тока возбуждения главного генератора по току возбуждения возбудителя, который можно использовать при приемо-сдаточных работах в условиях электростанции. Было установлено, что реализация ЖОС по току возбуждения возбудителя является допустимой, однако имеет меньшую эффективность и для улучшения динамических характеристик необходимо увеличивать коэффициент усиления. А также было доказано, что метод расчета тока ротора главного генератора с помощью диаграммы Потье является достаточно точным для того, чтобы формировать с его помощью входной сигнал канала стабилизации внутреннего движения.
        

        
          This work is devoted to the evaluation of already used, as well as the development of new methods for obtaining the parameters that are necessary to analyze and improve the efficiency of a brushless excitation system. Tasks that were solved during research: 1. Development of a method for recording the excitation current of the main generator from the excitation current of a rotating exciter. 2. Evaluation of the effectiveness of the implementation of feedback, based on the excitation current. 3. Estimation of the accuracy of the forming the input signal of the internal motion stabilization channel when measuring the generator rotor current using the Pottier diagram. As a result, a method for recording the excitation current of the generator by the excitation current of the exciter was developed. That method can be used in acceptance work in a power plant. It was found that the implementation of the feedback, based on the excitation current of the exciter is acceptable, however, it has a lower efficiency and to improve the dynamic characteristics, it is necessary to increase the gain. And it was also proved that the method of calculating the generator rotor current using the Pottier diagram is accurate enough to form the input signal of the internal motion stabilization channel with its help.
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